

PROPUESTA POLITICA:

COMO PRIMERA Y MÁS IMPORTANTE DECISIÓN ANUNCIAMOS NUESTRA DETERMINACIÓN DE NOMBRAR A NUESTROS MINISTROS Y DIRECTORES DE INSTITUCIONES SIN COMPROMISO CON SUS PREFERENCIAS U ORÍGENES POLÍTICOS Y SOLO TOMANDO EN CUENTA SU CAPACIDAD, EXPERIENCIA Y VOCACIÓN DE SERVICIO A LA PATRIA. DESIGNAREMOS PERSONAS DE COMPROBADA HONESTIDAD, PROFESIONALES O TECNICOS DE CAPACIDAD DEMOSTRADA, QUE CUIDEN LOS BIENES DEL ESTADO COMO BUENOS PADRES DE FAMILIA. EL SERVIDOR PÚBLICO, COMO LO DICE LA PALABRA, SE DEBE NO A SU JEFE SUPERIOR, NI MUCHO MENOS A SUS AMBICIONES PERSONALES SINO A QUIENES CON SUS IMPUESTOS LE PAGAN SU SALARIO, POR LO TANTO DEBERÁN SER EFICIENTES Y AMABLES EN SU TRATO AL PÚBLICO Y CUIDAR LOS BIENES DEL ESTADO. NO QUIERO EN MI GOBIERNO ADULADORES Y FANTOCHES. EL GOBIERNO NO ES PARA HACER CAMPAÑAS SINO PARA SERVIR AL PUEBLO. "BASTA YA" DE FUNCIONARIOS IMPROVISADOS, DESHONESTOS Y SIN REAL VOCACION DE SERVIR AL PAÍS.

LA FAMILIA ES LA BASE DE TODA SOCIEDAD, NO HAY SUSTITUTO PARA LA ENSEÑANZA EN EL HOGAR. LOS PADRES TIENEN LA RESPONSABILIDAD DE VELAR POR SUS HIJOS, DE OFRECERLES EDUCACIÓN, DE AYUDARLOS A CRECER CON PRINCIPIOS Y VALORES QUE LES PERMITAN LLEGAR A SER HOMBRES Y MUJERES DE BIEN EN EL FUTURO Y DE SU PATRIA POTESTAD HASTA QUE CUMPLAN LA MAYORIA DE EDAD. ES ALLÍ, EN EL NUCLEO FAMILIAR, EN DONDE SE DEBEN IMPARTIR LOS PRIMEROS Y MÁS BÁSICOS PRINCIPIOS DE LA EDUCACION SEXUAL.

LA EDUCACIÓN BASICA SE INICIA EN EL HOGAR, SEGUIDA POR LA ESCOLAR QUE DEBE DARSE DE MANERA ININTERRUMPIDA POR



EDUCADORES CON VOCACIÓN Y COMPROMISO Y CON LAS ADECUADAS HERRAMIENTAS DE TRABAJO. LOS NIÑOS Y JOVENES SON EL FUTURO MAS PRECIADO DEL PAÍS, POR ESO MERECE UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD EN ESCUELAS DIGNAS. RETORNEMOS A LAS AULAS MATERIAS COMO: LA CIVICA Y LA URBANIDAD, PARA ENSEÑAR A NUESTRO JOVENES A SER MEJORES CIUDADANOS, A RESPETAR LAS LEYES Y A DEFENDER LA DEMOCRACIA Y LA SOBERANIA. IDENTIFICAREMOS LOS TRABAJOS DE REPARACION DE LOS PLANTELES ESCOLARES ANTES DE AGOSTO PARA LICITARLOS Y TENER ORDENES DE PROCEDER ANTES DE DICIEMBRE DE CADA AÑO, DE MANERA QUE TERMINANDO EL PERIODO ESCOLAR AL DIA SIGUIENTE SE INICIEN DICHAS LABORES. "BASTA YA" DE IMPROVISACION, DE ESTUDIANTES SIN MOBILIARIOS Y DE CIERRES DE CALLES POR ESCUELAS EN MAL ESTADO. LA DESCENTRALIZACION ES NECESARIA, Y A TRAVÉS DE LA CREACION DE DISTRITOS ESCOLARES SE PODRÍA PERMITIR EL LOGRO DEL MEJORAMIENTO DE LAS INFRAESTRUCTURAS Y CON ELLO ALCANZARÍAMOS EL NÚMERO DE AULAS NUEVAS REQUERIDAS EN TODO EL PAIS.

NO VAMOS A HACER PROMESAS DE OBRAS QUE LUEGO NO PODREMOS CUMPLIR, LO PRIMERO ES PONER ORDEN EN LA ADMINISTRACION DE TODAS LAS INSTITUCIONES DEL ESTADO Y LIMPIAR LA CASA. NO VAMOS A INCREMENTAR LA RED VIAL DEL PAIS SOLO PARA CORTAR CINTAS SIN ANTES DARLE EL ADECUADO MANTENIMIENTO PARA QUE NO SE PIERDAN LAS EXISTENTES. TODOS LOS AÑOS LOS MINISTROS DE EDUCACIÓN Y OBRAS PÚBLICAS DEBEN TENER PARA EL INICIO DEL VERANO YA LICITADO Y CON ORDENES INMEDIATAS DE PROCEDER LAS REPARACIONES DE ESCUELAS Y EL MANTENIMIENTO DE TODA LA RED VIAL NACIONAL. IGUAL, PROGRAMAREMOS CON ANTELACION LA LIMPIEZA DEL CAUSE DE LOS RIOS DE MANERA QUE EL INICIO DE LAS LLUVIAS NO TRAIGA TANTOS INFORTUNIOS A LAS COMUNIDADES POR LAS INUNDACIONES. NO



ESPERAREMOS A QUE OCURRAN LAS DESGRACIAS, BASTA YA!, VAMOS A PLANIFICAR EN BASE A LAS VERDADERAS NECESIDADES DE INFRAESTRUCTURA, EN PREVENCION Y EN EL MANTENIMIENTO DE LOS BIENES PÚBLICOS. AH!, Y “BASTA YA” DE OBRAS QUE QUEDAN EN EL ABANDONO Y DE EMPRESAS IRRESPONSABLES QUE NO CUMPLEN LOS CONTRATOS.

LA ASAMBLEA NACIONAL NO ES UNA INSTITUCION CREADA PARA EJECUTAR LA SOLUCIÓN DE LAS NECESIDADES BASICAS DE LOS CIUDADANOS, NI PARA HACER OBRAS NI PROPORCIONAR PUESTOS DE TRABAJO Y MUCHO MENOS PARA DILAPIDAR MILLONES DE BALBOAS EN BOTELLAS!. LOS DIPUTADOS TIENEN EL DEBER DE DEDICAR TODOS SUS ESFUERZOS A CREAR LEYES EN BENEFICIO DEL PAÍS, A COADYUVAR EN LA FORMULACIÓN DE POLÍTICAS PÚBLICAS Y A FISCALIZAR EL CUMPLIMIENTO DE LOS MINISTROS Y DIRECTORES DE INSTITUCIONES PÚBLICAS. “BASTA YA” DE PLANILLAS MILLONARIAS INJUSTIFICADAS Y DE ASIGNAR FONDOS PARA OBRAS CUMUNITARIAS QUE TERMINAN MAL UTILIZADOS O EN MANOS PARTICULARES.

ES INACEPTABLE EL MAL ESTADO DE LOS HOSPITALES Y LA LENTITUD DE LA ATENCION MÉDICA EN LA CSS Y EN LOS SERVICIOS DE SALUD PÚBLICA. LA CSS REQUIERE CREAR DOS SUB DIRECCIONES INDEPENDIENTES, UNA PARA LA ADMINISTRACIÓN DE SALUD Y FARMACIAS Y OTRA PARA PONER ORDEN EN LA ADMINISTRACIÓN DE LAS FINANZAS Y LA GESTIÓN DE LAS INVERSIONES DE LOS FONDOS DE SUS TRES PROGRAMAS. PROPONDREMOS DICHSO CAMBIOS A LA LEY ORGANICA DE LA CSS PARA MEJORAR LOS SERVICIOS A LOS ASEGURADOS. EL MINSA DEBE TRABAJAR CORDINADAMENTE CON LA CSS PARA NO DUPLICAR GASTOS, NI INVERSIONES PARALELAS. “BASTA YA” DE ELUDIR ENFRENTAR LA PROBLEMÁTICA DE LA CAJA DE SEGURO SOCIAL, DE LAS COLAS EN LOS CONSULTORIOS Y MALA COORDINACIÓN EN LA ATENCIÓN MÉDICA, DE LA FALTA DE MEDICINAS EN LAS

FARMACIAS, DEL MAL MANTENIMIENTO DE LAS INSTALACIONES, DE LA IMPORVISACIÓN Y DE LAS OBRAS SIN TERMINAR.

EL PAIS PIERDE MILLONES DIARIAMENTE EN HORAS HOMBRE LABORALES Y EN MALGASTO DEL COSTOSO COMBUSTIBLE A CONSECUENCIA DE LOS TRANQUES VEHICULARES. SI BIEN SE REQUIEREN MEJORES CARRETERAS, MUCHO SE PODRIA RESOLVER CON UNA REINGENIERIA DE LAS AUTORIDADES REPONSABLES DEL TRANSITO. LA ATTT DEBE SER TOTALMENTE REESTRUCTURADA Y UNIFICADA, NO SE JUSTIFICAN DOS ENTIDADES REALIZANDO EL MISMO TRABAJO TOTALMENTE SEPARADAS. DEBEMOS RECOMPONER LOS FAMOSOS SEMAFOROS INTELIGENTES QUE NUNCA ESTAN COORDINADOS PARA AYUDAR AL FLUJO VEHICULAR. CONTINUAREMOS CON EL DESARROLLO Y EJECUCIÓN DEL PROYECTO DE LA LÍNEA 3 DEL METRO, REVISANDO SU POSIBLE EXTENSIÓN. ADEMÁS INICIAREMOS LOS ESTUDIOS Y PLANIFICACIÓN PARA LICITAR LAS EXTENSIONES DE LAS DOS LÍNEAS EXISTENTES (1 Y 2) Y LA POSIBLE LÍNEA 4.

EL CANAL DE PANAMA, LA MAS IMPORTANTE Y EXITOSA EMPRESA PANAMEÑA, HOY ESTÁ AMENAZADA POR QUIENES DESEAN CONVERTIRLA EN UNA PIÑATA PARA REPARTIRSE CON FINES POLITIQUEROS, IDEOLOGICOS O PARTICULARES EL PRODUCTO DEL TRABAJO DE MILES DE PROFESIONALES PANAMEÑOS Y DE LA LUCHA DE VARIAS GENERACIONES. NO PODEMOS PERMITIR QUE TAN EXITOSA EMPRESA QUEDE EN POCOS AÑOS ARRUINADA COMO SUCEDIÓ EN PETRÓLEOS DE VENEZUELA (PDVSA). VAMOS A PROTEGER SU ESTRUCTURA ADMINISTRATIVA Y SU INDEPENDENCIA CONSTITUCIONAL. EN POCAS PALABRAS, QUE NO HAYA DUDAS, DEFENEDEREMOS EL CANAL, "BASTA YA" DE ATAQUES QUE PONEN EN PELIGRO SU PRÓSPERO FUTURO Y DE FALSOS MESIAS QUE PRETENDEN DESTRUIR EL FRUTO DEL TRABAJO Y ESFUERZO DE MILES DE PANAMEÑOS. CONOCEMOS MEJOR QUE NINGÚN OTRO ASPIRANTE Y

QUE MUCHOS EN ESTE PAÍS EL POTENCIAL DE DESARROLLO QUE REPRESENTA LA CAPACIDAD DE TRABAJO Y ORGANIZACIÓN DE LA ACP Y DE SU GENTE, EL CANAL HOY PUEDE REPRESENTAR MUCHO MÁS PARA ESTE PAÍS. NO SOLO NOS REFERIMOS A PLANES DE EXPANSIÓN INMINENTES (CUARTO JUEGO DE ESCLUSAS) SI NO A MUCHO MÁS QUE GANAR DEL CRUCE DE BARCOS. EL CANAL MANEJA PROYECTOS DE DESARROLLO LOGÍSTICO CONEXOS A SU OPERACIÓN QUE PUEDEN REPRESENTAR MUCHAS MÁS GANANCIAS PARA NUESTRO PAÍS, INVERSIÓN EXTRANJERA, Y MILES DE PUESTOS DE EMPLEOS. POR ELLO DEBEMOS DEFENDERLO Y NOSOTROS MEJOR Y MÁS QUE NADIE ESTAMOS COMPROMETIDOS NO SOLO A ELLO SI NO AL IMPULSO DE TODOS LOS PLANES DE DESARROLLO QUE ESTA INSTITUCIÓN MANEJA PARA BENEFICIO DE LAS GENERACIONES FUTURAS.

EL AGRO Y LA GANADERIA SON UNA DE LAS FUENTES DE TRABAJO MAS IMPORTANTE DEL PAÍS, PERO PARA AUMENTAR LA PRODUCCION NACIONAL QUIENES TRABAJAN LA TIERRA Y VIVEN DEL CAMPO DEBEN PODER OBTENER BENEFICIOS JUSTOS POR SU ARDUA LABOR. EL ESTADO TIENE QUE APOYAR AL PRODUCTOR AGROPECUARIO, NO CON PRECIOS DE SOSTEN O SUBSIDIOS QUE LA MAYORIA DE LAS VECES LLEGAN A LOS INTERMEDIARIOS Y NO A QUIENES REALMENTE PRODUCEN, SI NO GARANTIZANDOLES LAS HERRAMIENTAS, FINANCIAMIENTOS BLANDOS, ASISTENCIA TÉCNICA, ACCESO A FERTILIZANTES, SEMILLAS, Y MERCADOS PERMANENTES. ADEMÁS, EL MIDA DEBE PROCURAR LA FORMA JUSTA DE PROTEGER A LOS PRODUCTORES Y DE DAR VALOR AGREGADO A LOS PRODUCTOS DEL CAMPO, NO SOLO PARA QUE OBTENGAN MEJORES PRECIOS, SINO PARA PROLONGAR LA VIDA UTIL PARA SU CONSUMO, FOMENTANDO PLANTAS PARA ENLATADOS, FRUTAS DESHIDRATADAS, EMPAQUES AL VACIO, ETC. "BASTA YA" DE ESTAR TODOS LOS AÑOS CON COSECHAS PERDIDAS Y CON SOBRESALTOS EN LOS PRECIOS DEBIDO A IMPORTACIONES EN TIEMPO DE COSECHA O DESABASTECIMIENTOS POR EL ALTO DESPERDICIO DE FRUTAS Y VEGETALES.



LA SEGURIDAD PÚBLICA, ASI COMO LA SEGURIDAD JURIDICA, ES ESENCIAL PARA LA CONFIANZA DE LOS INVERSIONISTAS Y PARA LA PAZ SOCIAL. TENEMOS QUE TRABAJAR EN AMBOS FRENTES SIMULTANIAMENTE YA QUE SI NO HAY JUSTICIA IGUAL PARA TODOS NO HABRÁ PAZ Y SIN LA CERTEZA DE CASTIGO LA CORRUPCIÓN SEGUIRA RAMPANTE. PONDREMOS MANO FIRME EN PERSEGUIR A LOS MALEANTES Y CRIMINALES, IMPULSANDO POLÍTICAS DE PREVENCIÓN Y REFORZANDO LA VIGILANCIA POLICIAL. ENTRE OTRAS COSAS SE REQUIERE ADECUAR LA CANTIDAD DE UNIDADES POLICIALES AL AUMENTO DE NUESTRA POBLACIÓN.

LA JUSTICIA ES UNA DE LAS INSTITUCIONES MÁS COMPROMETIDAS Y CUESTIONADAS EN NUESTRO PAÍS. A FALTA DEL INDISPENSABLE CAMBIO CONSTITUCIONAL RESPECTIVO NOS COMPROMETEMOS, PERO DE VERDAD Y NO DE FORMA ENGAÑOSA, COMO YA HA OCURRIDO ANTERIORMENTE, CON LOS PRECEPTOS ESTABLECIDOS EN EL "PACTO DEL ESTADO POR LA JUSTICIA". NO HAY DUDA QUE BUENA PARTE DE LA CRISIS QUE VIVE TAN FUNDAMENTAL INSTITUCIÓN COMIENZA CON LA FORMA POCO INDEPENDIENTE CON LA QUE SE NOMBRAN A LOS JUECES Y MAGISTRADOS. NUESTRO MÁS SINCERO COMPROMISO ES COMENZAR POR HACER DICHAS DESIGNACIONES EN PLENA CONCORDANCIA CON DICHO PACTO. ADICIONALMENTE DOTAREMOS AL MINISTERIO PÚBLICO DE LOS FONDOS NECESARIOS Y DE LA TECNOLOGIA PARA QUE ESTE DESEMPEÑE UNA LABOR EFECTIVA Y HONESTA. "BASTA YA" DE UNA JUSTICIA MANIPULADA, MEDIÁTICA Y DESIGUAL, JUSTICIA QUE NO ES JUSTICIA; DE JUECES CORRUPTOS Y DE LA LENTITUD EN LOS PROCESOS Y LAS INVESTIGACIONES.

EL AGUA ES VITAL PARA LA VIDA Y LA SALUD DE LOS CIUDADANOS Y ES LA MATERIA PRIMA PRINCIPAL DE NUESTRO CANAL. RESPECTO AL IDAAN, NO ES NECESARIO PRIVATIZAR O CAMBIAR TODA SU LEY



ORGANICA, LO QUE HAY QUE IMPULSAR ES UN MODELO DE ADMINISTRACIÓN MÁS AUTÓNOMO Y CON PLENA INDEPENDENCIA, ORIENTADO A LA EFICIENCIA Y PRODUCTIVIDAD, CASI SIMILAR, SINO IDÉNTICO, AL QUE IMPERA EN EL MANEJO DE NUESTRO CANAL (ACP). MAS QUE ENFOCARSE TANTO EN PRIORIZAR EL HACER NUEVAS Y COSTOSAS PLANTAS POTABILIZADORAS, QUE LA INSTITUCIÓN EN LA ACTUALIDAD NO TENDRÍA FORMA DE ATENDER, NI SUFICIENTES FONDOS, NI PERSONAL, PARA OPERARLAS, DEBEMOS PRIMERO DOTAR A LA MISMA DE LOS RECURSOS PARA RESPALDAR EL MANTENIMIENTO ADECUADO Y EL ABASTECIMIENTO DE REFRACCIONES NECESARIAS, PARA LOS EQUIPOS EXISTENTES. VAMOS A CONTRATAR LOS MEDIOS NECESARIOS PARA PRIORIZAR EN EL CONTROL INMEDIATO DE LAS ROTURAS Y DEL DESPERDICIO Y FUGAS DEL PRECIADO LIQUIDO, Y AL MISMO TIEMPO MEJORAREMOS EL COBRO DE LOS CONSUMOS A LOS USUARIOS QUE NO PAGAN.

POR OTRA PARTE, EL CRECIMIENTO POBLACIONAL HACE IMPOSTERGABLE LA BÚSQUEDA DE SOLUCIONES AL DESABASTECIMIENTO DEL PRECIADO LÍQUIDO, PERO ELLO ES IMPENSABLE SIN ENFRENTAR LA REALIDAD DE LA TAMBIÉN URGENTE NECESIDAD DE AUMENTAR LAS FUENTES DE SUMINISTRO, QUE HOY SON CLARAMENTE INSUFICIENTES, TANTO PARA CUBRIR LA PRIORITARIA DEMANDA DE NUESTRA POBLACIÓN, COMO PARA ABASTECER DE SU PRINCIPAL MATERIA PRIMA AL CRECIENTE FLUJO OPERACIONAL Y FUTURA EXPANSIÓN (CUARTO JUEGO DE ESCLUSAS) DEL PRINCIPAL NEGOCIO DEL PAÍS QUE ES NUESTRO CANAL. EL LAGO GATÚN NO FUE HECHO PARA ABASTECER A LA POBLACIÓN EN LA MEDIDA ACTUAL, SINO BÁSICAMENTE PARA SUSTENTAR LA OPERACIÓN DEL CANAL ORIGINAL. ES INDISPENSABLE EL IMPULSO DE ACCIONES PARA ENCONTRAR NUEVAS FUENTES DE AGUA QUE OFREZCAN LA POSIBILIDAD DE CUMPLIR CON LA OBLIGACIÓN DE SATISFACER TANTO LA DEMANDA DE AGUA POTABLE PARA NUESTRA GENTE COMO AQUELLA QUE NOS EXIJE LA CADA VEZ MÁS INTENSA Y EXITOSA OPERACIÓN DE NUESTRO CANAL. ATENDER Y ADOPTAR ESTA



PENDIENTE Y CRÍTICA DECISIÓN SERÁ UNA DE NUESTRAS PRIORIDADES A PARTIR DEL DÍA UNO DE NUESTRO GOBIERNO.

“BASTA YA” DE QUEJAS POR FALTA DE AGUA, MIENTRAS EL 40% SE DESPERDICIA, Y DE DESABASTECIMIENTOS COMO CONSECUENCIA DEL PESIMO MANTENIMIENTO A LAS PLANTAS POTABILIZADORAS Y DE LA LENTA ATENCIÓN A LOS USUARIOS.

LAS AREAS COMARCALES REPRESENTAN EL 22 % DEL TERRITORIO NACIONAL Y EN ELLAS SE ENCUENTRAN LAS MAYORES RIQUEZAS NATURALES, TIERRAS FERTILES, BOSQUES, FUENTES HÍDRICAS, ISLAS Y DEPOSITOS MINERALES DEL PAIS. NO HAY RAZON PARA QUE SUS HABITANTES, LOS PUEBLOS ORIGINARIOS QUE SUMAN EL 9 % DE NUESTRA POBLACION, POSEAN LOS INDICES MAS ALTOS DE POBREZA, ANALFABETISMO, DESNUTRICION Y MORTALIDAD INFANTIL. EL ESTADO DEBE REALIZAR UN DIALOGO SINCERO, DIRECTO Y TRANSPARENTE CON TODAS ESTAS COMUNIDADES PARA JUNTOS BUSCAR LA MANERA DE INCORPORARLOS A UN DESARROLLO SOSTENIBLE NACIONAL Y PARA QUE DE UNA MANERA INCLUYENTE SE PUEDAN BENEFICIAR DENTRO DE SUS PROPIOS TERRITORIOS CON IGUALES SISTEMAS DE SALUD PÚBLICA, EDUCACIÓN, ALIMENTACIÓN Y COMUNICACIÓN QUE EL RESTO DE LOS CIUDADANOS. PROPONDREMOS QUE EL GOBIERNO Y PUEBLOS ORIGINARIOS SE SIENTEN, SIN PRECONDICIONES, PARA ENTRE AMBOS DEFINIR LA MANERA DE QUE TODOS LOS PROYECTOS TANTO DE ENERGIA, MINERIA, FORESTALES, AGRICOLAS, ETC. QUE SE REALICEN EN SUS AREAS COMARCALES, CUMPLIENDO CON LA DEBIDA PROTECCION DEL ECOSISTEMA, LES GENEREN SUFICIENTES BENEFICIOS DIRECTOS PARA LA REALIZACION DE VIAS INTERNAS DE COMUNICACIÓN, ESCUELAS, CENTROS DE SALUD Y DE PRODUCCION AGROPECUARIA Y GANADERA. “BASTA YA” DE MARGINAR DEL DESARROLLO Y CONDENAR A

NUESTROS INDIGENAS A VIVIR EN LA POBREZA, TENIENDO TANTO POTENCIAL Y RIQUEZA EN SUS COMARCAS.

NUESTRO ECOSISTEMA ESTA PROGRESIVAMENTE AMENAZADO POR LA INCAPACIDAD DE LAS INSTITUCIONES ENCARGADAS DE PROTEGERLO Y POR LA IRRESPONSABILIDAD DE CIUDADANOS QUE DIA A DIA VIERTEN TODA CLASE DE DESECHOS A NUESTROS RIOS, LAGOS Y PLAYAS. SIENDO EL AGUA EL ELEMENTO MÁS VITAL PARA LA VIDA Y PARA LA OPERACIÓN DE NUESTRO CANAL, SU CONTAMINACIÓN DEBE SER DETENIDA, PROTEGIDA Y PENALIZADA CON RIGOR. VAMOS A AUMENTAR LA INVERSION PÚBLICA EN LA RECOLECCION DE DESECHOS, SU RECICLAJE, EN EL TRATAMIENTO CIENTIFICO DE LAS AGUAS RESIDUALES URBANAS Y EN LA PROTECCION DE NUESTROS BOSQUES, FLORA Y FAUNA. PARALELAMENTE PROMOVEREMOS CON INCENTIVOS FISCALES, PROGRAMAS DE SIEMBRA DE PLANTONES, LA REFORESTACIÓN, LA EXPLOTACION AGRICOLA ECOLOGICA CON UN BAJO EMPLEO DE PRODUCTOS QUIMICOS, SINTETICOS Y CONTAMINANTES, LA PRODUCCION DE ENERGÍA LIMPIA Y LA CONSTRUCCION DE VIVIENDAS CON MATERIALES RECICLADOS O DE BAJO IMPACTO AMBIENTAL. "BASTA YA!" DE LAS QUEMAS INDISCRIMINADAS DE LOS BOSQUES, DE "PATACONCITOS" POR TODAS PARTES, DE TIRAR IRRESPONSABLE E IMPUNEMENTE DESECHOS EN LOS RIOS Y PLAYAS. LAS AUTORIDADES ACTUARAN CON FIRMEZA CONTRA LOS DEPREDADORES DEL AMBIENTE!.

NO HAY SECTOR QUE DISTRIBUYA MEJOR LA RIQUEZA QUE EL TURISMO, SUS BENEFICIOS ADEMÁS DE TRAER DIVISAS DEL EXTRANJERO A LA ECONOMÍA, PRODUCEN INGRESOS DIRECTOS AL FISCO, AL TRANSPORTE, LA HOTELERIA, ARTESANIAS, FERIAS, GUIAS, PUERTOS, AEROPUERTOS, RESTAURANTES, BARES, COMERCIO, ENTRETENIMIENTO, CINES, SUPERMERCADOS, SECTOR AGRICOLA,



GANADERO, ETC.. TRABAJAREMOS EN UN NUEVO PLAN DE TURISMO MÁS ABARCADOR, QUE PROMUEVA ESTADIAS MÁS LARGAS COMBINANDO LA CIUDAD CAPITAL CON EL INTERIOR. FORTALECEREMOS LA ALIANZA PÚBLICO-PRIVADA PARA CREAR EN CONJUNTO CON LOS INVERSIONISTAS Y LOS GOBIERNOS PROVINCIALES Y MUNICIPALES NUEVOS SITIOS DE INTERÉS TURÍSTICOS A LO LARGO DEL ISTMO. IGUALMENTE DESARROLLAREMOS UN PLAN PARA BENEFICIARNOS DE LAS MILLONARIAS INVERSIONES EN TOCUMEN Y EL PUERTO DE CRUCEROS PARA PROMOVER LA LLEGADA DE MÁS TURISMO Y APROVECHAREMOS LAS VENTAJAS FISCALES INCLUIDAS DENTRO DE ALGUNOS DE LOS TRATADOS DE LIBRE COMERCIO PARA AUMENTAR EL USO DE NUESTRO FUTURO CENTRO DE CONVENCIONES DE AMADOR POR LOS CIUDADANOS DE ESTOS PAISES. "BASTA YA" DE PENSAR SOLO EN EL TURISMO DE NEGOCIOS Y COMERCIAL, VAMOS A TRABAJAR EN LA PROMOCION PARA QUE LOS 15 MILLONES DE EXTRANJEROS QUE PASAN EN TRANSITO POR TOCUMEN CONOZCAN LAS BONDADES DE NUESTRO PAÍS Y SE CONVIERTAN EN HUESPEDES DE LA CORDIALIDAD Y LA BELLEZA DE NUESTRA CAMPIÑA.

